
  

 

 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L ’ÉCOLE SECONDAIRE 

PAMPHILE-LE MAY,  CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES NAVIGATEURS 

(CSSDN),  TENU LE 7  JUIN 2023,  À 18 H  00,  RESTAURANT DEL TONIO  
 

Étaient présents : 
Marie-Ève Ouellet, direction 

Marylène Lemay, enseignante 

Natacha Dubois, enseignante 

Katherine Beaudet, enseignante 

Joanie Roy, professionnelle 

Annie de l’Étoile, parent 

Joanie Laliberté, parent 

Carolyne Plourde, présidente  

Anthony Chrétien, président du conseil étudiant 

 

Étaient absents : 
Karine Cloutier, parent 

Cindy Paradis, parent 

Lily Saindon, parent  

Judith Houde, technicienne en loisirs 

Éloïse Beaupré, intervenante communautaire  

Lorance Jeannotte, vice-présidente du conseil étudiant 

 
1. PRÉLIMINAIRES 

1.1  Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 
2. SECRÉTARIAT 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé par Joanie Laliberté et adopté par Annie de l’Étoile. 

 

 
2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 26 avril 2023 

Proposé par Natacha Dubois et adopté par Anthony Chrétien.   
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2.3 Suivis au procès-verbal 
Il n’y a aucun suivi.   
 

 
3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 4.1 Facture aux parents et liste de matériel (sec.1)  
 Discussion concernant la facture et il est mentionné que le coût du profil sera 
à enlever. 

Proposé par Joanie Laliberté et approuvé par Marylène Lemay.  
 
 4.2  Activités éducatives et culturelles 

Présentation des activités. 
Proposé par Joanie Laliberté et approuvé par Katherine Beaudet.  

 
 4.3  Entrée progressive 
  Explication sur la prochaine rentrée progressive pour l’adaptation scolaire. 

Proposé par Annie de l’Étoile et approuvé par Marylène Lemay.  
 
             4.4  Assemblées générales des parents (proposition 6 septembre) 

Proposé par Joanie Laliberté et approuvé par Anthony Chrétien.  
 
4.4.1    Poste en élection  

 
 

4.5 Consultation PEVER 
Présentation du plan d’engagement vers la réussite 2023-2027. 

 
 

5. INFORMATIONS 
5.1 Accueil technique – 21 août 2023 

Il est mentionné que les parents viendront avec leurs enfants pour l’accueil 
technique.  

 
 

5.2 Rapport annuel du Conseil d’établissement 2022-2023 
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6. RAPPORTS 

6.1 Rapport du président et des membres-parents 
Carolyne mentionne que ce fut une belle année scolaire. Nous sommes 
contents d’avoir pu faire nos rencontres en personnes toute l’année. Elle 
souligne que le personnel est dévoué et que les élèves ont pu profiter de 
beaucoup d’activités.  
 

6.2 Rapport de la direction 
Marie-Ève mentionne qu’elle est fière de sa belle équipe et que tous donnent 
un dernier effort pour la fin de l’année. De plus, elle parle de l’inauguration de 
classe extérieure et de celle qui aura lieu prochaine, soit celle de la serre.  

  
6.3 Rapport de l’équipe-école (enseignants, soutien, professionnels) 

 
Katherine Beaudet parle du voyage à Niagara. Cela fut un très beau voyage et 
tous ont pu en profiter grandement. 

 
Natacha Dubois dit que malgré que ce soit la fin de l’année scolaire, nous 
pouvons observer que les élèves ont encore le cœur au ventre et qu’ils 
travaillent très fort. 
 
Marylène Lemay parle de la soirée reconnaissance pour les secondaires 3 et 4. 
Cela fut une belle soirée. Une plus grande participation a été observée cette 
année.  
 
Joanie Roy mentionne qu’elle est fière de son année. En effet, son moment fort 
est d’avoir eu la chance de travailler avec des élèves qui désiraient recevoir de 
l’aide.  

 
 

6.4 Rapport des élèves 
Anthony Chrétien mentionne qu’il a aimé son expérience au conseil 
d’établissement. Il parle aussi de la fin du secondaire. En effet, il ressent un 
mélange d'émotions, mais il est prêt pour la suite. En effet, il va continuer son 
cheminement à l’école Hôtelière de la Capitale.  
 

 
6.5 Membre de la communauté 
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7.  AUTRES POINTS 
 

8.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
Proposé par Joanie Laliberté et secondé par Katherine Beaudet. 

 
 

Sainte-Croix, 7 juin 2023 
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